

RAPPORTS.

- 10.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de régler certaines réclamations s'élevant au montant de \$3,200.05.
- 11.—Du Bureau des Commissaires, pour accorder une indemnité de \$1,000 à Dame W. J. Stuart.
- 12.—Du Bureau des Commissaires, pour payer un jugement dans une cause de Charbonneau vs la Cité.
- 13.—Du Bureau des Commissaires, pour certains frais de justice à MM. Monty & Duranleau.
- 14.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre à la Compagnie du Grand Tronc de construire un hangar à fruits temporaire.
- 15.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre à la "Canada Sugar Refining Co." de construire un entrepôt. Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. O'CONNELL, il est
- Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.
- 16.—Du Bureau des Commissaires recommandant la construction de trottoirs permanents.
- Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. CLEMENT, il est
- Résolu: Que le dit rapport soit renvoyé au Bureau des Commissaires avec prière de bien vouloir préparer sans délai les devis et détails nécessaires pour la construction de trottoirs en matériaux permanents autres que le bois dans les différentes rues ou parties de rues qui seront approuvées par l'ingénieur en chef de la Cité, et demander des soumissions pour la construction de ces trottoirs pour chaque rue ou partie de rues séparément, en spécifiant dans chaque cas les matériaux qui devront être employés et faire ensuite rapport au conseil soumettant les détails et devis préparés et les estimés du coût de chaque trottoir, ainsi que les soumissions, afin que le conseil puisse se prononcer en connaissance de cause et voter, suivant les prescriptions de la loi, les crédits requis, à même le fonds d'emprunt.
- 17.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer un montant de \$3,175.55 "re" expropriation de la rue Sanguinet.
- 18.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer un montant de \$1,051.55 "re" expropriation de la rue Sanguinet.
- 19.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de régler la réclamation de M. A. Vincent.
- Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. TURCOT, il est
- Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés (M. l'Ech. Ward dissident quant à l'item 18).
- 20.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer le compte de M. F. C. Laberge.
- Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. MAYRAND, il est
- Résolu: Que ledit rapport soit renvoyé au Bureau des Commissaires, avec prière de soumettre au Conseil, un règlement final de toute réclamation quelconque que M. F. C. Laberge, ingénieur, peut avoir contre la Cité, et de faire approuver ce règlement par les avocats de la Cité avant de le soumettre au Conseil.
- 21.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de régler la réclamation de M. J. H. Allen.
- Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. BASTIEN, il est
- Résolu: Que le dit rapport soit reçu et adopté, avec l'entente, toutefois, que si des sommes d'argent ont été
- Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté, avec cette cause, que ces sommes seront déduites du montant qui leur est dû pour frais.
- 22.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de régler les causes de Ferron vs. Ville St. Paul et Ferron vs. Aimé Boisvert.
- Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. McMahon, il est
- Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.
- 23.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'octroyer des privilèges pour la vente de rafraichissements dans les squares Saint-Louis et Viger.
- Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. Leclaire, il est

REPORTS.

- 10.—From Board of Commissioners, to settle claims amounting to \$3,200.05.
- 11.—From Board of Commissioners, to grant an indemnity of \$1,000 to Dame W. J. Stuart.
- 12.—From Board of Commissioners, to pay judgment in case of Charbonneau vs. the City.
- 13.—From Board of Commissioners, to pay certain law costs to Messrs. Monty and Duranleau.
- 14.—From Board of Commissioners, to allow Grand Trunk Railway Co. to erect temporary fruit shed.
- 15.—Board of Commissioners, to allow the Canada Sugar Refining Co. to construct a warehouse.
- On motion of alderman L. A. LAPOINTE, seconded by alderman O'CONNELL, it was
- Resolved: That said reports be received and adopted.
- 16.—From Board of Commissioners, recommending the construction of permanent sidewalks.
- On motion of alderman L. A. LAPOINTE, seconded by alderman CLEMENT, it was
- Resolved: That said report be referred back to the Board of Commissioners with a request that they prepare, without delay, the specifications and details required for the construction of sidewalks with permanent materials other than wood, in the different streets or parts of streets which may be approved of by the Chief City Engineer and call for tenders for the laying of such sidewalks, for each street or part of street, separately, specifying in each case the materials to be used, and then report to Council, submitting the details and specifications prepared and an estimate of the cost of each sidewalk as well as the tenders received, in order that the Council may pronounce itself with a thorough knowledge of the facts and vote, in accordance with the provisions of the law, the appropriations required out of the loan fund.
- 17.—From Board of Commissioners, to pay an amount of \$3,175.55 "re" expropriation of Sanguinet St.
- 18.—From Board of Commissioners, to pay a sum of \$1,051.55 "re" expropriation of Sanguinet St.
- 19.—From Board of Commissioners, to settle the claim of Mr. A. F. Vincent.
- On motion of alderman L. A. LAPOINTE, seconded by alderman TURCOT, it was
- Resolved: That said reports be received and adopted. (Alderman Ward dissenting as to item 18).
- 20.—From Board of Commissioners, to pay account of Mr. F. C. Laberge.
- On motion of alderman L. A. LAPOINTE, seconded by alderman MAYRAND, it was
- Resolved: That said report be referred back to the Board of Commissioners with a request that they submit to Council a final settlement of all the claims which Mr. F. C. Laberge, engineer, may have against the City and to have the said settlement approved of by the City Attorneys before submitting the same to the Council.
- 21.—From Board of Commissioners, to settle the claim of Mr. J. H. Allen.
- On motion of alderman L. A. LAPOINTE, seconded by alderman BASTIEN, it was
- Resolved: That said report be received and adopted with the understanding however that in the event of any sums having been advanced to Messrs. Bisailon and Co. in connection with said case, the same shall be deducted from the amount due to them for costs.
- 22.—From Board of Commissioners, to settle cases of Ferron vs. Ville St. Paul and Ferron vs. Aimé Boisvert.
- On motion of alderman L. A. LAPOINTE, seconded by alderman McMAHON, it was
- Resolved: That said report be received and adopted.
- 23.—From Board of Commissioners, to grant privileges for refreshments on St. Louis and Viger Squares.
- On motion of alderman L. A. LAPOINTE, seconded by alderman LECLAIRE, it was